

Avis Important

LE GOUVERNEMENT DES ETATS-UNIS

a passé une loi prohibant la vente du Thé Vert, coloré artificiellement, à moins que les mots "Artificiellement coloré" ne soient imprimés ou écrits lisiblement sur le sac en papier, le paquet en papier de plomb, la boîte en fer-blanc, ou tout autre récipient qui contient le thé. Toutes les caisses ou demi-caisses entrant dans le pays, si elles contiennent du thé vert coloré artificiellement, doivent indiquer clairement le dit contenu.

Il est tout à fait possible que le Gouvernement du Dominion édicte une loi semblable.

Tous les thés verts ou non fermentés, qui ne sont pas d'une couleur brune, sont colorés artificiellement.

Pourquoi vendre des thés colorés artificiellement, quand vous pouvez vous procurer le meilleur Thé Vert au monde — un thé pur, non adulteré — le "SALADA" — bien supérieur aux meilleurs thés du Japon. Les Thés Verts "SALADA" sont absolument exempts de toute matière colorante quelle qu'elle soit. Nus vous garantissons que vous serez satisfait, sinon vous pourrez nous renvoyer en tout temps ce que vous aurez acheté. Au lieu d'acheter en grandes quantités, vous pouvez acheter un approvisionnement pour un mois seulement, et vous ne subissez pas de perte ni en intérêt ni en poids.



Le Thé Vert "SALADA" est un Thé Vert absolument Pur, exempt de matière colorante et d'adulteration — Sans Poussière, sans Feuilles Brisées, sans Tiges, Propre et Délicieux. Protégez-vous au moyen de ce Thé et de cette Etiquette. Il satisfait à toutes les exigences Gouvernementales, vous donne toute sécurité et plaît à vos clients.